

Fecha <b>17.06.2014</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

## Presidencia no descarta controversia

➤ El vocero de la Presidencia de la República, Eduardo Sánchez, admitió que el Ejecutivo federal podría interponer una controversia constitucional para que la Reforma Político-Electoral aplique en todo el país, en caso de que no en todos los estados se armonicen, a más tardar en 15 días, las leyes en la materia con la norma federal.

Indicó que la Presidencia es respetuosa de los tiempos en los cuales el Legislativo aprobará los dictámenes de las leyes secundarias en energía y telecomunicaciones, así como del trabajo de los Congresos estatales.

“No es el caso, aun en el caso de la Reforma Electoral estamos atentos y, sin duda, la Consejería Jurídica del Poder Ejecutivo Federal atenderá el tema en el momento adecuado. Por lo que hace a los tiempos en el Congreso, nosotros estamos atendiendo con mucha atención los trabajos que el Congreso de la Unión está llevando a cabo en estos momentos.

“Somos muy respetuosos de los tiempos y de las condiciones que el propio Congreso ha establecido para que los legisladores discutan y, en su caso, aprueben los temas que están en este momento discutiéndose, y continuaremos así, atentos y respetuosos al proceso legislativo”, señaló.

También recordó que no sería la primera vez que la Presidencia en esta administración interponga una controversia constitucional, pues esto ya ocurrió con la Reforma Educativa.

“Estamos cumpliendo tanto los gobiernos locales



Foto: Héctor López

El Presidente de la República tiene una espléndida salud, informó ayer Eduardo Sánchez, vocero de Los Pinos.

como el gobierno federal con los tiempos que marca la Constitución referente a los diferentes temas. Como ustedes saben, habíamos agotado los plazos en materia de educación y el gobierno de la República presentó controversias constitucionales para que este proceso pudiera llevarse a cabo y terminar conforme a derecho”, apuntó.

En conferencia de prensa en el Club Naval Militar, hizo saber que la vocería de Los Pinos tendrá un papel activo para informar a la opinión pública de los distintos temas de interés y sobre las actividades del titular del Ejecutivo federal.

Eduardo Sánchez señaló entonces que el presidente Enrique Peña Nieto tiene

buena salud, realiza ejercicio todos los días y cuida su dieta para cumplir a cabalidad su agenda de actividades.

“Afortunadamente para todos, el Presidente de la República tiene una espléndida salud. Es un hombre muy disciplinado, lleva a cabo sus sesiones de ejercicio con mucha disciplina y con vigor. La Presidencia de la República requiere, con las jornadas que tiene, que el jefe del Ejecutivo esté en una espléndida salud.”

Entre las actividades de Peña Nieto para esta semana, mañana viajará a Oaxaca con motivo de la Cruzada Nacional contra el Hambre, y jueves y viernes estará en Nayarit en la reunión de la Alianza del Pacífico.

—HÉCTOR FIGUEROA

### RESPECTO

El Ejecutivo es respetuoso de los tiempos del Congreso, afirmó el vocero de la Presidencia.

